

Les jeunes judokas s'essaient à la compétition

# Oeufs et coquilles au sol

► Les enfants «mini-pous-sins» (nés entre 1991 et 1994) qui pratiquent le judo ne peuvent faire de compétitions. Et pourtant, ils aimeraient, à en croire Perrine Paradis, 6 ans et demi, ceinture blanche qui a commencé en septembre dernier : «j'aime bien le judo, on fait des combats au sol. J'aimerais avoir des médailles, des coupes et des ceintures» ou Maxime Gomez, qui pratique le judo pour la 2e année «j'aime bien les compétitions, gagner des médailles, avoir la coupe».

Aussi, Corinne Berjaud, professeur ainsi que les responsables du club, ont organisé mercredi 27 octobre, une compétition interne au club. Une centaine de «coquilles» (nés en 91/92), «d'oeufs» (nés en 93/94) se sont affrontés. Chacun a effectué 3 ou 4 combats,



L'échauffement, moment ultime avant la compétition.

sous les yeux des parents.

Les matches ont été arbitrés par d'autres judokas du club,

enfants, adolescents ou adultes. Tous les compétiteurs d'un jour se sont retrouvés,

médaille autour du cou, pour un goûter réconfortant.